

Publicación: **Polígono mancomunado Sonseca-Orgaz. García ostentará el cargo de presidente de la Mancomunidad.**—En *Tribuna Digital*, 25-11-2011

Asunto:

La Tribuna DE TOLEDO

PROVINCIA | 25/11/2011

POLÍGONO MANCOMUNADO SONSECA-ORGAZ

García ostentará el cargo de presidente de la Mancomunidad

El primer paso para poder comenzar a trabajar es decidir el modelo de gestión que ha de regir la explotación del polígono, que bien recaerá sobre una empresa o en la propia Mancomunidad

LATRIBUNADETOLEDO.ES

El Pleno de la Mancomunidad Industrial Sonseca-Orgaz celebró este miércoles 23 de noviembre la sesión constitutiva de esta legislatura, en la que tomaron posesión los nuevos cargos de esta entidad, que decidió nombrar por unanimidad como nuevo presidente al alcalde de Sonseca, Francisco José García. El cargo de vicepresidente lo ostentará el primer edil orgaceño, Tomás Villarrubia; mientras que el concejal de Izquierda Unida en el Consistorio sonsecano, Agapito Suárez, fue elegido nuevo tesorero. Todos los partidos políticos con presencia en



ambos ayuntamientos tienen representantes en este órgano, según informó el Ayuntamiento de Sonseca en un comunicado de prensa la pasada jornada.

Una vez elegidos los nuevos cargos, el regidor de la institución mancomunada ha indicado a medios informativos locales que llega la hora de trabajar «con toda la fuerza posible» para que salga adelante este proyecto industrial.

En este sentido, «lo primero que hay que hacer es tomar la decisión sobre qué planteamiento de polígono se pretende hacer», ha indicado García, quien ha vuelto a poner de manifiesto las dos posibles fórmulas para sacar adelante el proyecto, esto es, que sea una empresa la encargada de su gestión o que esta función recaiga en la propia mancomunidad.

«Queremos analizar los pros y los contras y, con todos los datos, decidir la mejor opción para los dos pueblos», ha indicado el edil sonsecano. Otra cuestión por dilucidar es si construir todo el polígono de una vez o dividir el proceso en diversas fases.

Polígono 'Villa de Sonseca'. El alcalde sonsecano también ha explicado la situación actual de las obras del recinto industrial 'Villa de Sonseca'. García ha señalado que mantuvo durante la semana pasada una reunión con la empresa adjudicataria de las obras -'Construcciones Lozoya'- para entablar negociaciones con el fin de reducir al máximo los costes de urbanización. Del mismo modo, la entidad municipal ha iniciado conversaciones con la empresa suministradora de energía eléctrica, Iberdrola, con el objeto de abaratar los costes de electrificación.

Cuando terminen estas negociaciones con constructora y compañía eléctrica, la intención del Ayuntamiento es reunir a todos los propietarios de los terrenos donde se proyecta este polígono para ofrecer toda la información que se derive de estas reuniones y establecer con ellos un plan de trabajo.